

豊間内地区ひまわりの植栽活動

令和4年6月12日、五戸町の豊間内地区にてひまわりの植栽活動が行われました。植栽活動を行った「豊間内地区コミュニティ実行委員会」は、地元子供会・老人クラブなどからなる、地域の環境づくりをめざして活動している団体です。

ひまわりの植栽は、青森県の経営体育成基盤整備事業(H18～23)で整備されたほ場の周辺で行われています。また、植栽活動が始まって今年で14年目となり、大人から子供へと植栽の習慣や技術が受け継がれています。



植栽の様子

バケツを持った子供たちは、立派な植栽の達人です！

この日植えたひまわりの苗500本は、夏休み中の開花が見込まれています。豊間内地区では、ひまわりロードとして親しまれています。



満開時のひまわりの様子(例年 8 月中旬ごろに咲きます)



今年はどんなひまわりロードになるか楽しみです！

植栽活動は、環境公共の目標の一つである「農林水産業が支える自然・景観・文化の保全・継承」につながる取組です。今後も地域が一体となった活動を継続できるよう、活動の推進を図っていききたいと思います。



地域づくりの新しいかたち
環境公共
環境に貢献する農林水産公共事業